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考了很长的时间。 在确定考传播学之后，就该考虑报考哪个

学校了，当时我的目标是去首都北京，因为在之前我去过很

多城市，最让我留恋的是北京，我是一个喜欢大城市的人，

而北京是政治文化的中心，还有我最曾经有很多朋友问我为

什么会想考北大的传播学研究生， 可以说喜欢的球队北京国

安。可能很多人回说北京的气候太不好了，生活的压力也很

大。但是这些在我看来都是微不足道的，在北京能够最早的

接触到前沿的信息。很适合进行传媒的工作，那么多北漂也

说明了这一点。 北京招收传播学研究生的院校不是很多，考

的最多的应该是中国传媒大学了吧。当时我也很矛盾不知道

该选择哪个学校。 2005年的夏天我去了北京，没怎么想就直

接去了北大，是从南门进去的。看着两旁古老的建筑，慢慢

地走在路上，不知不觉到了未名湖，湖面不大在远处矗立着

博雅塔。走到这里我不再去其它的地方了，脑子里唯一的想

法是我要考北大，来这里读书。 既然做了决定，下一步就应

该认真准备，上网查了很多资料，知道北大是不指定教材的

，只能看很多的书了。 可能很多人认为我脑袋坏掉了，一个

黑龙江的小工科生竟然妄想考北大？ 但是我清楚我在干什么

，并且为自己的理想去奋斗拼搏。 我选择了北大，我不后悔
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